

El gran DESAFÍO de ser los primeros en la historia en conquistar nadando al estilo MARIPOSA, la distancia que separa los continentes de Europa y África.

¿TE GUSTAN LOS DESAFIOS?

Tu, puedes ser participe-colaborador-a del gran evento deportivo de 2013, en el mundo de la natación en aguas abiertas, no solo las instituciones y colaboradores oficiales son importantes, tu colaboración también lo es, un granito de arena es una gran parte de la comunidad.

<http://www.nadandolibre.com/#!nadando-libre--hector-ramirez--wr-/clwi>

Tu, puedes ayudar a que este gran reto pueda hacerse realidad en España y por un Español, comprando la toalla oficial del reto PERSONALIZADA CON TU NOMBRE. Los beneficios obtenidos con tu compra, serán destinados a ayudar a la organización a hacer realidad este reto. Puedes comprar tu toalla y colaborar con este maravilloso proyecto en <http://www.crazytowel.com/index.php/toallas-microfibra/toalla/toalla-nadando-libre-484>

Además, **comprando tu toalla oficial**, entrarás en el sorteo de 3 toallas de microfibra personalizadas con el nombre que tu elijas.- 1 toalla entrenamiento 40x80cms. 1 Toalla ducha-piscina 70x120cms. 1 Toalla playa 80x160cms.pudiendo elegir los diseños que más te gusten del catálogo de [www.crazytowel.com](http://www.crazytowel.com) Este sorteo se realizará si se llega a los 200 colaboradores-as personales.

También se notificarán los nombres de los/as colaboradores personales, en la página oficial, blog, facebook, etc.

Ya que habréis ayudado a que la natación en aguas abiertas.

LOS DESAFIOS NOS HACEN GRANDES,AYUDA,PARTCIPA,COMPARTE

Información General sobre el proyecto.

El próximo verano de 2013 intentaremos llevar a cabo una gran hazaña en la historia de la natación de aguas abiertas: Crear un nuevo registro mundial, al nadar al estilo mariposa la distancia que separa los continentes de Europa y África, desde la prestigiosa organización del Cruce a nado del Estrecho de Gibraltar.

El nadador pintenño Héctor Ramírez Ballesteros, junto con todo su equipo, entrenadores, patrocinadores y colaboradores, intentaran ser los primeros en la historia de la natación de aguas abiertas en conquistar el Estrecho de Gibraltar nado al estilo mariposa, con temperaturas entre 15º y 19º sin neopreno. Distancia que separa la costa Española, por su cruce más corto desde la Punta de Oliveros (España), hasta la costa marroquí, Punta Cires (Marruecos), con una distancia total de 7.8 millas (14.4 Kilómetros). Aunque la mayoría de los intentos que se realizan desde la Isla de Tarifa hasta las proximidades de Punta Cires se complican para los nadadores y al final han de nadar distancias entre 10 a 12 millas náuticas (18.5 a 22 Km.) debido a la influencia de las fuertes corrientes que imperan en el Estrecho. Este proyecto pionero en España y nunca antes conseguido por ningún nadador del mundo, se llevará a cabo en aguas del Estrecho de Gibraltar, del 27 de Agosto al 10 de Septiembre de 2013.

Nuestro objetivo principal es múltiple; Crear un nuevo registro mundial al ser los primeros en la historia en cubrir a nado la distancia nadando al estilo mariposa. Pero este reto va mucho más allá; También colaboraremos con nuestro esfuerzo en dos proyectos de máxima importancia.

A continuación de las toallas oficiales del evento manufacturadas por STT.

# Cruzando de mariposa el Estrecho de Gibraltar - Por el Récord Mundial

Domingo, 26 de Mayo de 2013 12:30

---

